Un centenar de participantes se apuntan a la marcha de Augustóbriga a Numancia

El Ayuntamiento de Ólvega celebrará un ciclo de conferencias en agosto sobre el Moncayo como referente de la Celtiberia

SORIA. La Asociación de Amigos de Muro celebrará el fin de semana del 12 y 13 de agosto la marcha por la calzada romana hasta el yacimiento de Numancia, un recorrido que hará escala en cada una de las diez localidades por las que pasa la vía señalada como la número 27 en el itinerario de Antonino desde la antigua Augustóbriga al yacimiento celtíbero ubicado en Garray.

La ruta tiene como objetivo, según la organización de la Asociación de Amigos de Muro, dar a conocer la calzada romana y su próxima recuperación como vía verde gracias al acuerdo entre todos los municipios incluidos dentro de la vía desde Muro a Garray, así como la creación de un centro de interpretación en Muro sobre Augustóbriga.

El punto de partida será Muro para luego llegar hasta Masegoso donde los caminantes podrán participar de la romería laica que se celebra en la localidad y que todos los años acoge a dos millares de visitantes. El grupo pasará la noche en Aldealpozo para luego retomar la ruta a la mañana siguiente temprano con la idea de comer en Renieblas y de ahí partir hacia Numancia.

Una vez en el yacimiento, cuya llegada está prevista para las 18.00 horas, los participantes serán recibidos por el director de las excavaciones de Numancia, Alfredo Jimeno, y por la Asociación Tierraquemada que les enseñará el yacimiento a modo de recreación histórica.

Los amigos de Muro esperan ir caracterizados con los trajes que están confeccionando en los talleres de recreación de la vida romana que comenzaron el fin de semana pasado.

La Asociación Amigos de Muro lleva trabajando desde sus comienzos, a finales del año pasado, en la puesta en valor de la vía romana como parte de la historia de su pueblo. Por ello, para este verano va a realizar una marcha senderista en estas dos etapas desde Muro hasta Numancia, un total de 42 kilómetros a modo de "reivindicación cultural" de la recuperación de esta calzada que népoca romana cruzaba la provincia de este a oeste.

De hecho, el tramo provincial se extiende por un total de 108 kilómetros, equivalentes a 72 millas romanas.

Se trata de un paso adelante en la recuperación de la vía romana desde que el pasado 20 de mayo los alcaldes de Muro, Matalebreras, Pozalmuro, Tajahuerce, Aldealpozo, Arancón, Aldehuela de Periáñez, Renivelas, Velilla de la Sierra y Garray, dieron el visto bueno a que sea debidamente señalizada y puesta en valor como atractivo turístico de la zona de cara a la Exposición Internacional sobre el Agua en Zaragoza en 2008, dado que para 2007 estará ambién realizado el centro de interpretación, según comentó entonces el alcalde de Ólvega, Gerardo Martínez, municipio al que pertenece Muro.

Dentro de las actividades organizadas por el Ayuntamiento de Ólvega en colaboración con la Asociación de Amigos de Muro para la difusión de la historia de Augustóbriga se encuentra un ciclo de conferencias que se celebrarán en Ólvega y Muro sobre la relación con Augustóbriga y la calzada romana, así como el Moncayo como referente de la Celtiberia. Tendrán lugar los días 6, 9 y 11 de agosto.

LILV.

INTERRUPCIÓN TEMPORAL DEL SUMINISTRO

Con motivo de los trabajos que estamos realizando para la ampliación y mejora de la red de distribución, nos vemos en la necesidad de interrumpir temporalmente el suministro de energía eléctrica. El día y las horas entre las que se producirá la interrupción, poblaciones y zonas son las siguientes:

- DÍA 21/07/2006 SORIA

Ref. 183675

De 09.00 a 12.00 horas: La localidad de MOÑUX.



Averías 902 51 15 51 Trabajamos para usted, mejorando su calidad de vida

Atención al cliente 902 20 20 33